



Für den Samstag-Abend haben wir uns ein besonderes Schmankerl überlegt. Die Regensburger Band „Zwielight“ war unser Gast und hat mit mittelalterlichen Rocksongs alle anwesenden Generationen begeistert.

Da bereits nach dem zweiten Lied eine Gewitterfront über das Gelände zog, mussten wir den Auftritt unterbrechen und die Musiker veranstalteten kurzer Hand eine unplugged Session in der nebenstehenden Holzhütte.

Nach ca. einer halben Stunde war der Gewitterspuk vorbei und das Konzert konnte auf der Bühne weiter gehen.

Anschließend wurde nach dem Zwielight-Auftritt noch gemütlich ziemlich lange zusammen gegessen und in den frühen Morgenstunden der Fest-Samstag beendet.

Am Sonntag stand dann für alle, die gezellet oder gecamppt haben, erst einmal Ausschlafen auf dem Programm und gegen Mittag wurde erneut der Grill angeheizt. Das Abbauen der Sound- und Licht-Anlage stand an und grundsätzliches Aufräumen. Gegen 16 Uhr war dann alles wieder soweit, dass wir das Gelände guten Gewissens verlassen konnten.

Von allen Anwesenden wurde uns gesagt, dass es ein pfundiges Fest war und sich alle wahnsinnig amüsiert haben. Auch von den zwei Bands wurde uns mitgeteilt, dass wir Taucher eine ziemlich coole Truppe sind und es ihnen bei uns sakrisch gefallen hat.

Nach soviel Lob freuen wir uns, dass die Feierlichkeiten so reibungslos geklappt haben und sehen voller Zuversicht in die Zukunft der Tauchabteilung.



Autohaus
FELLNER
GmbH

Landshuter Str. 38
84048 Mainburg
Tel. 0 87 51/15 40
Fax 0 87 51/45 39

FIAT-VERTRAGSHÄNDLER
Neu- und Gebrauchtwagen, Finanzierung,
Leasing, Unfallinstandsetzung, Reifenservice,
Reparatur aller Marken | www.autohausfellner.de